

GUIDEZ (JOSEPH-HIPPOLYTE)

Châlons 1840-1843.

Notre bon Camarade Guidez (Joseph-Hippolyte) est mort le 13 août 1885 à Vichy.

Sorti de l'École de Châlons en 1843, il entra au bureau des études des ateliers Calla, il fut attaché en 1849 à l'exécution des premières presses d'imprimerie à cylindres, système Lenormand.

En 1851 il entra à l'imprimerie Chaix, comme chef du service des machines. En 1852 il fut envoyé aux ateliers de construction mécanique Barbier et Daubrée à Clermont-Ferrand, comme Chef d'atelier des forges et de l'ajustage; en 1856 il était nommé Ingénieur de la maison. En 1861 il fonda la Société anonyme des ateliers de construction mécanique de Coulange-les-Nevers. Parmi les travaux importants sortis de ces ateliers, on peut citer la construction d'une batterie complète de canons de 8, affûts, caissons, forges, etc., prête à partir en campagne, qui lui avait été commandée en 1870 par la Défense nationale. A la suite de revers imprévus, la Société, dont il était l'âme et le Directeur infatigable, fut dissoute. Après la liquidation, Guidez vint à Vichy fonder les ateliers qu'il dirigeait encore quand la mort est venue le surprendre prématurément.

D'un caractère gai, il avait su se concilier l'estime de tous ses Camarades, tous ceux présents à Vichy ont tenu à l'accompagner à sa dernière demeure.

Il laisse une femme et deux fils désolés qui le regretteront toujours. Que notre vive sympathie et nos regrets soient un adoucissement à la douleur de cette famille.

LAURENT.